

1 de agosto de 2022

Tiempo de descanso, tiempo de preparación

Llegadas estas fechas, muchos de nosotros nos tomamos unos días descanso y disfrute para desconectar del día a día con la familia y amigos.

Hoy es más necesario que nunca ante los muchos retos que se nos presentan a la vuelta del verano, para los cuales tenemos que estar lo más preparados posibles.

La nueva Junta de Gobierno comienza un nuevo curso en el que **Nuevo COAM** hará especial hincapié en la defensa de la profesión frente al intrusismo, la mejora de la tramitación de licencias y la relación con las Administraciones local y autonómica, defensa del Patrimonio y acercamiento del Colegio a la sociedad civil en general y a las Escuelas de Arquitectura en particular.

Será el momento de hacer también un ejercicio de supervisión del funcionamiento tanto de los diversos programas de ayudas a la rehabilitación que ya están en marcha y de los que os podéis informar en la web de la Oficina de Rehabilitación del Colegio (www.oficinarehabilitacion.coam.org), así como de la nueva Ordenanza de Licencias del Ayuntamiento de Madrid.

Volveremos en septiembre con las baterías recargadas para seguir defendiendo con fuerza todas estas ideas.

¡BUENAS VACACIONES!



*Esríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com